

Die Caritas Dorsten dankte allen Ehrenamtlichen

31.08.2023 11:56 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Die Caritas Dorsten dankte allen Ehrenamtlichen



Der Caritasverband Dorsten dankte am Dienstag, den 29. August 2023 seinen ehrenamtlichen Mitarbeiter*innen für die im vergangenen Jahr geleistete Arbeit.

Zunächst gab Lambert Lütkenhorst den Gästen einen Einblick in das Leben von Tisa von der Schulenburg - einer Künstlerin, die vielen in Dorsten auch als Schwester Paula bekannt ist. Selbst die gebürtigen Dorstener*innen waren über das eine oder andere Detail überrascht. Anschließend wurde das Archiv besichtigt. Hier befindet sich ein riesiger Schatz von über 3500 Exponaten, wie z.B. Zeichnungen, Relieifarbeiten, Holz- und Kupferarbeiten von Tisa. Auch der erste Malkasten von Tisa und Originalwerkzeuge wie Hammer und Meißel konnten besichtigt werden. In der Ausstellungshalle ist derzeit die Ausstellung „Augenblick Chwila Moment“ zu sehen, in der Fotografien von ukrainischen Frauen ausgestellt sind, die einen doppelten Kampf führen: einerseits gegen den Krieg und andererseits gegen die eigene Krebserkrankung. Die Frauen ließen sich in von ihnen selbst ausgewählten außergewöhnlichen Outfits darstellen. Die Bilder setzen die Frauen mit ihrer ganzen Schönheit beeindruckend in Szene und lassen den Betrachter erahnen, dass sie die Kraft und den Willen haben, jeden Kampf zu gewinnen. Abschließend klang der Nachmittag bei einem gemütlichen Zusammensein im Vinyl Café mit Kaffee und Kuchen aus. An dieser Stelle nochmals ein herzliches Dankeschön an alle Ehrenamtlichen der Caritas Dorsten!

Foto oben rechts: Gruppenbild der Ehrenamtlichen der Caritas Dorsten

Text und Fotos: Caritas Dorsten

